Conférence Le mercredi 23 octobre à 17h00 à la Barrière de Transinne



Art, Culture et Loisirs en Haute-Lesse, 18a rue de la scierie – 6852 Opont www.artcultureloisirshautelesse.be

Ronald BOSMANS présente

« Les Routes de la soie »



Steppes désolées, déserts impitoyables ponctués d'oasis, sommets de 8.000 mètres, l'Asie centrale est la région des extrêmes. Elle nous fascine, comme elle fascina conquérants et explorateurs d'autrefois.

Sur les routes de la soie, les grandes civilisations de l'Orient et de l'Occident se rencontrèrent pour échanger soie, épices, ivoire, parfums, mais aussi connaissances scientifiques et influences religieuses et culturelles.

Du Couchant vint Alexandre le Grand, du Levant surgit Gengis Khan et Tamerlan fit de l'Asie centrale le cœur de son empire léguant à l'Ouzbékistan d'aujourd'hui quelques-uns des plus beaux édifices du monde musulman dans les villes mythiques que sont Khiva, Boukhara et Samarkand.

Après l'Ouzbékistan et ses coupoles bleutées évocatrices de sa splendeur passée, l'appel de la steppe est omniprésent en Kirghizie où les yourtes des nomades ponctuent le paysage. Et notre périple s'achèvera à Kashgar, en Chine, parmi les plus hautes montagnes du globe, là où les Ouïgours, une minorité moins médiatisée que les Tibétains, subissent de plus en plus l'oppression chinoise. Même si les routes de la soie ne sont plus qu'un lointain souvenir, les parcourir constitue toujours une expérience fascinante.

La conférence sera suivie du verre de l'amitié PAF : Membres ACL et UTA : 5€ Non Membres : 8€. Pour ceux qui le désirent, un repas convivial vous sera proposé. (Réservation souhaitée) PAF : 20€ (Les boissons sont offertes par ACL en HL) Inscription au 061/65.55.25 - amacl@skynet.be









